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Novo acesso ao Urbanova
O prefeito Anderson Farias confirmou que a 
obra de acesso ao Urbanova tem execução 
planejada para 2025. O projeto prevê a 
conexão da rua Henrique Mudad à estrada 
Jockey Clube, no Esplanada do Sol, pas-
sando sobre o rio Paraíba do Sul, até 
chegar ao bairro Urbanova e ao Alphaville. 
O projeto está pronto e tem orçamento esti-
mado em R$ 120 milhões.

“O Urbanova está em pleno crescimento, 
com novos loteamentos e outros previstos 
para os próximos anos. Essa obra, junto com 
outras que estamos realizando na cidade, 
como a ligação da Via Oeste com Jacareí, vai 
melhorar a mobilidade urbana, otimizar o 
transporte público e impulsionar o desenvolvi-
mento”, afirmou o prefeito.

Acesso à Rodovia 
Carvalho Pinto

Prefeito reeleito irá comandar a cidade pelos próximos quatro anos, de 2025 a 2028. 
Confira a entrevista exclusiva para o Desenvolve Vale e as metas para a próxima gestão.

Anderson Farias destaca prioridades para 
o futuro de São José dos Campos

Anderson Farias (PSD) ao lado de Kiko Sawaya. Durante entrevista, prefeito afirmou que a educação será 
prioridade no próximo mandato. Foto: Desenvolve Vale

Após a sua reeleição em 27 de outubro com 58,24% dos votos, Anderson Farias (PSD), pre-
feito de São José dos Campos, organiza o novo mandato. Entre as prioridades, ele destaca 
as áreas de saúde e educação, além de projetos como um novo acesso ao Urbanova e a 
concessão do Parque da Cidade, com investimento superior a R$ 100 milhões. Em entrevista 
exclusiva ao Desenvolve Vale, ele abordou as metas da próxima gestão. Confira os princi-
pais tópicos.

Outra obra importante para o desenvolvi-
mento regional, destacada por Farias, é a 
duplicação da Estrada do Cajuru, no bairro 
Campos de São José, que proporcionará 
acesso à Rodovia Carvalho Pinto. O prefeito 
informou que toda a documentação já foi 
encaminhada ao Governo do Estado. A 
obra é considerada estratégica para a ex-
pansão de áreas às margens da rodovia, 
voltadas ao desenvolvimento de empresas 
e indústrias. “Isso vai ajudar muito a atrair in-
vestimentos para a cidade”, declarou.
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Novo acesso ao SJK Airport

Saúde e Educação 

São José dos Campos, cidade que tem mais de 700 
mil habitantes. Foto: Claudio Vieira - PMSJC / Divulgação.

Residência Olivio Gomes, instalada no Parque da Cidade.
Foto: Claudio Vieira - PMSJC / Divulgação. 

O prefeito também ressaltou a importância do 
SJK Airport para o planejamento estratégico 
da cidade, tanto para voos comerciais quanto 
para a movimentação de cargas. Ele chamou 
a atenção para o potencial do aeroporto 
como um Porto Seco - instalação para arma-
zenagem e movimentação de cargas longe da 
costa marítima -, devido à proximidade com o 
Porto de São Sebastião. Farias destacou 
ainda a integração do aeroporto com as rodo-
vias da região, como a Carvalho Pinto e a 
Presidente Dutra.
Sobre a possibilidade de um novo acesso ao aeroporto pela antiga Rodovia dos Tamoios, o 
prefeito confirmou o andamento das negociações. “O Tenente-Brigadeiro Medeiros, diretor 
geral do DCTA (Departamento de Ciência e Tecnologia Aeroespacial), já realizou os encaminham-
entos necessários para viabilizar esse acesso. Isso permitirá uma revitalização em áreas como 
Vila São Bento e Vila Nair, além de melhorar a conexão com o anel viário, avenida Mário Covas e 
rodovias estratégicas”, disse.  

Concessão do Parque da Cidade 

Entre todas as áreas que tem para gerir, Anderson Farias afirmou que a saúde e a edu-
cação são prioritárias. Na opinião dele, a saúde é uma questão que precisa ser repactua-
da com os governos Estadual e Federal, pois o atendimento regionalizado trouxe uma 
sobrecarga para o Sistema Único de Saúde (SUS) da cidade.

Já para o primeiro ano do novo mandato, ele quer lançar o Hospital da Mulher. Além 
disso, um novo hospital, em parceria com a Santa Casa, na região sul, no antigo prédio 
do Próvisão, e outros investimentos como a contratação de profissionais. 

Na Educação, área em que foi criticado durante a campanha eleitoral, principalmente 
pelo adversário Eduardo Cury (PL), Anderson se defendeu, afirmando que as escolas 
municipais de São José dos Campos oferecem assistência social e psicológica, que a 
fila por vagas em creches está zerada e que houve crescimento no Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica (Ideb).

“A Educação 5.0 é mais que plataformas e lousas digitais. A melhor nota do Ideb do Estado 
de São Paulo é de uma escola de São José dos Campos, a EMEFI Professor Wlademar 
Ramos. Vamos continuar trabalhando pelo ensino municipal”, finalizou.

Outra parceria que vem sendo construí-
da com o Governo de São Paulo é a 
concessão do parque municipal Rober-
to Burle Marx, o Parque da Cidade, que 
prevê investimentos de mais de R$ 100 
milhões. O projeto contempla a recu-
peração dos galpões da antiga Te-
celagem Parahyba e a construção de 
um centro de convenções.

“Nós temos um espaço com mais de 25 
mil metros para um centro de convenções. 
Com isso, conseguiremos atrair eventos e 
investimentos para a cidade, refletindo no 
turismo e, principalmente, no setor hote-
leiro, de bares e restaurantes”, afirmou.


